
第1148回例会 2015年1月14日 №1117号

会長時間

会長 渡部 邦昭

本日の例会は、年明けして２回目の例会です。

前回の例会は、風邪で欠席された方もおられますので、改めて。

明けましてお目出度うございます。

本年は、年末年初めから寒波が襲来してきまして、風邪をひかれた方も多

いようです。風邪の季節です。インフルエンザになったら、早目の治療を心掛け、健康には気をつけてお過ご

しください。私は、１月２日に宮島にお参りに行ってきました。雪のひどい日になり、風邪をひいてしまいまし

た。しかし、今は元気になりました。

去る１月１２日（月）広島サンプラザで広島市の成人式が挙行され、出席してきました。今年成人になられた広

島市の方は、１１，９７９名でありました。式典の始まる前に、昨年８月２０日の土砂災害によって亡くなられた方

の黙祷がありました。市長の式辞「今年のテーマは、『輝く未来へ』ということです」とのお話しがありました。そ

の後、市議会議長の祝辞と続き、今年の成人式は不規則発言もなく、平穏無事に終了しました。

本日は、本年度の理事役員会の会員卓話です。私の年度が半分終わりました。いままでの半年終了しての感

想などを素直にお話しいただければ、と思います。

なお、参考までに、平成２７年広島市成人祭・新成人宣誓を、そのまま掲載させていただきます。 

※【別紙】 平成２７年広島市成人祭・新成人宣誓

今回の例会（１月２１日）

来賓卓話

呉地方総監

伊藤 俊幸 様

次回の例会（１月２９日）

広島北･広島安佐･広島陵北

３ＲＣ合同夜間例会

出席報告
（例会運営委員会）

1月14日(水)出席者

会員総数 55名

出席会員 42名

欠席会員 13名

ご来賓 0名

ご来客 4名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

1月14日(水)出席者

広島ＲＣ 3名

広島東南ＲＣ 1名

幹事報告（賀谷幹事）

■BOX配布物

■例会変更

・ 広島14ロータリークラブ合同懇親ゴルフ大会ご案内をボッ
クス配布しております。2月27日(金)までにご回答ください。

【日 時】 ４月２６日(日) ８：００スタート
【場 所】 広島カンツリー倶楽部 西条コース

・ 広島北ＲＣ、広島安佐ＲＣ 
「広島北ＲＣ・広島安佐ＲＣ・広島陵北ＲＣ

３ＲＣ合同例会＆懇親会」
【と き】 １月２９日(木) [※同日変更]
【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

：：：：：：：：：：SMILE BOX

川中敬三 会員

新年早々、広カンのコンペ(成人の日杯)及び親和会にグロス6

点で総合優勝しました。今年の干支(乙未）みずのとひつじ年

は、思いきって実行あるのみの年だそうですが、まさに良い年に

なりそうです。

当日計 15,000円 累計 737,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】渡部 邦昭 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】賀谷 俊幸 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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理事・役員 年頭挨拶（１／２）

（理事）直前会長

森川 和彦

新 年の ご 挨拶 とい う こ と

で す ので 、改 め まし て、

明 け まし てお めで と う ご

ざ いま す。 本年 も よろ しく お 願い い た しま す。

さ て 、 直前会 長の 任務 は 、前 年度 か ら の以降 を

ス ムー ス にす るべ く 情報 の伝 達と ア ド バイ ス を す

る こ と と 理解 して おり ま すが、 年度 も 半ば を 過ぎ

ま すと 余 り申 し上 げ る こと も あ り ま せん 。 感想 め

い た こ と を 言えば 、理 事会 の運 営に は 会長 さん

や 幹事 さ ん の個 性が 色濃く 反 映さ れ る か な と い

う こ と で ござ いま す。 本年 度は 、 理事 会で 大変 活

発 な 議論 が交わ さ れ て い ます。 また 、 ２ ５ 周 年の

準 備の 年で も あ り ます ので 、 執行 部は 大変 だと

思 う ので すが 、賀 谷幹 事の 八面 六臂 のご 活躍 で

ど ん ど ん 前に 進ん で い る とい う 印象 で す。 一例

を 挙 げ ます と、 長期 計画 に従 っ て陸 上教 室を 支

援 さ れ 、 また 、職 場訪 問例 会を 入 会間 も ない 川

端 君の と ころ で 実施 され まし た 。５ ０ 名か ら の会

員 を 迎え る ため の 準備 は 大変だ っ た と思 い ます

が 、反 面、 ロー タリ ー 活動 の両 輪の一 つで あ る

職 業奉 仕の 実践 を 体験さ れ たの は よか っ た の で

は な い か と 思っ て いま す。 川端 君を は じ め 入会

３ 年未 満の会 員の みな さ まの今 後の ご 活躍 が期

待 さ れ る と ころ で す。

直 前会 長の も う 一つ の任務 は 、 指名委 員会 の委

員 長と し て次 々年 度会 長の 誕生 を お手伝 い する

こ と で すが 、や は り現 役で ご 活躍 中の 会員 が多

い の で、 い ささ か 難 航い た し まし た 。そ れ で も 、

昨 年１ ２ 月に は 無事に 次年 度エ レ ク ト の指 名に

こ ぎ つ け、 ご 承認 を 得る こ と がで き まし た ので ほ

っ と し てお り ます。

す で に被 選理 事会も ス タート し てお り ますの で 、

一 つの 節目 は 超え たと い っ て よい と思 いま す

が 、ま だ半 年あ り ます ので 、 渡部 丸の平 穏な 航

海 を 祈念 して 新 年のご 挨 拶と さ せて い た だき ま

す 。

（理事）副会長

会員組織担当

堀江 正憲

渡部邦昭会長、賀谷俊幸

幹事のもと、役員をしていま

す。昨年は、8月20日広島

土砂災害にて、74名の方がお亡くなりになり、多くの方

が、被災されました。広島陵北ロータリークラブのエリア

であります安佐南区、安佐北区は、災害の中心でした。

私の祇園学区も被害がありました。防災参考資料を700

冊作製しましたが、無くなり、希望者が多く、増刷予定で

す。私は、H14.7～15.6（副会長）、H17.7～H18.6（会

長）、今年度二度目の副会長です。又、本年は、広島陵

北ロータリ－クラブ25周年となります。川中会長エレクト、

高野幹事予定者、他皆様宜しく御協力の程お願いしま

す。創立25周年記念の優勝カップは、小中校の大会優

勝校の校長室におかれます。良い記念になると思いま

す。

（理事）会長エレクト

川中 敬三

会長エレクトを仰せつかっ

ています川中です。今年の

抱負として、まずは９月１２

日の２５周年のイベントを、皆さんのご協力のもと、行い

たいと思っていますのでよろしくお願いします。ロータリ

ーに事業委員会とクラブ奉仕のような運営の為の委員

会がありますが、次年度は周年行事以外にも積極的に

活動して頂きたいと思います。結果的に内部が活性化

し、ロータリー精神の高潔なものが多少でも理解できると

思います。特に、最近の入会の皆様にもいろいろと活躍

できるチャンスがありますので、積極的にやって頂きたい

と思っています。

（理事）会計

今枝 仁
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理事・役員 年頭挨拶（２／２）

（理事）ﾛｰﾀﾘｰ財団担当

今田 正敏

ロータリー財団の役目を仰

せつかって、まだ中味のよく

わからないうちに半年たち

ました。この年度のうちにも

う少し理解を深めたいと思っておりますので、宜しくお願

いします。

（理事）Ｓ．Ａ．Ａ

瀬川 長良

１２支は時間、１０干は空間

を表している。

１０干とは、甲（きのえ）乙（き

のと）丙（ひのえ）丁（ひのと）戊（つちのえ）己（つちのと）

庚（かのえ）辛（かのと）。

１２支にも、陰と陽が、また１０干にも陰と陽があり、陰陽

相対の関係。すべてのものが陰と陽に分けられ、片方だ

けでは成り立たない。陰陽のバランスがきちんと取れて

いると、人間の生活は安定をすると言われ、健康と病

気、男性と女性、仕事と私生活、上司と部下、精神と肉

体、午前と午後、生と死、運命と宿命。

バランスが崩れどちらか一方に偏ると、私たちは違和感

を感じ、さらに高じるとトラブルが発生すると言われてい

ます。

陵北ロータリークラブ１０干１２支の陰陽を以前から調べ

ていますが、２００８年は会員数５０名のなかで陰３６名に

対して陽１４名。比率にすると、陰７２％ 陽２８％と圧倒

的に陰の人が多くおられました。

これが２０１２年には、会員数が３８名まで減り、陰が２５

名、 陽が１３名となり、陰６６％に対し 陽３４％となって

おり、２００８年から比べれば会員数は１２名も減ってはい

ますが、５パーセントは正常な比率に近づいています。

２０１５年は、新会員が増えてたお蔭で陰が３２名に陽が

２３名となり、比率にすると陰５８％に対して陽の４２％と、

私が調べ始めてからは２０１５年が一番正常値に近くな

り、２０１５年はクラブが盛り上がりそうな予感がします。

（理事）奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ担当

南條 泰

本年度の事業は子供たち

の陸上教室記録会・職場訪

問と皆様のご協力により終

えることができました。感謝申し上げます。

最近、大変気になる記事が新聞等に載っておりました。

PTA活動をされている方は理解されていると思います

が、小学校・中学校で生活が苦しく食事が充分にできな

い家庭が多いことです。子供たちは一日の食事で学校

給食が一番のご馳走になっており、最高の楽しみになっ

ている現実です。私たちロータリアンの活動が本当に世

の中に認められているのか、自己満足の活動になって

いないか、奉仕が一部の人たちに偏っていないか、ここ

で、もう一度ゆっくり考える必要があるのではないかと最

近思っています。


